

WICHTIGE INFORMATION ZUR GEMA vom Lande-Chorverband

Liebe Chorfreunde in den Vereins-Vorständen und Leitungsteams!

In der vergangenen Woche haben wir die Info der GEMA erhalten, dass die Zugangsdaten an die Vereine für die Online-Meldungen versandt wurden. Was zunächst für uns ein Anlass zur Freude war (nachdem die GEMA ihre selbst gesetzten Fristen mehrfach nach hinten verschoben hat), hat sich durch verschiedene Rückmeldungen gestern in das Gegenteil verkehrt. Die Rückmeldungen geben uns Anlass zu der Vermutung, dass die GEMA hoffnungslos veraltete Adressdaten aus den Untiefen ihres eigenen Archivs zur Versendung verwendet hat anstelle der von uns an die GEMA übermittelten aktuellen Daten.

So sind zwei Fälle bekannt, wo die Zugangsdaten an Personen versendet wurden, die schon seit über 10 (!) Jahren in keiner Beziehung mehr zum Verein stehen.

Wir werden eine Abfrage bei allen Vereinen starten, ob Zugangsdaten vorliegen und an we diese gesendet wurden.

Gleichzeitig werden wir die GEMA auffordern, die geltende Lizenzierungsvereinbarung über den 30.06.2025 hinaus zu verlängern. Sollte sich unser Verdacht bestätigen, wird eine Umstellung auf die flächendeckende digitale Meldung in keinem Fall bis zum 1.7. umgesetzt werden können.

Wir bedauern die Umstände, die möglicherweise entstehen. Es war uns aber wichtig, unverzüglich zu informieren.

Die Vereine werden per Email zusätzlich ins Bild gesetzt.